



## **Asociación de Vecinos de Camposol (AVC) « STOP Biogas Mazarron » – Mise à jour de la campagne.**

Depuis notre dernier rapport, le 31 août, nous avons été très occupés. Cette mise à jour est pour vous faire savoir certaines des choses qui se sont produites et certains des plans pour l'avenir.

La plateforme « Stop Biogas Mazarron » s'est solidifiée et nous avons plus de soutien de la communauté espagnole et sommes invités à leurs réunions ainsi que notre vice-président, Paca Gonzales interviewé sur une station de radio espagnole. Nous avons également tenu une conférence de presse et organisé une réunion pour les associations et entreprises sur Camposol, où une présentation technique de notre spécialiste en biogaz a été bien accueillie par le public. La plateforme Stop Biogas Mazarron a été créée au centre social Cañada del Romero le 31 juillet, en présence de représentants de Fuente Alamo et San Javier, d'Ecologists in Action pour la Plateforme, et de représentants des habitants d'El Paretón Cañada de Romero, Condado de Alhama, Leyva, Mazarrón, El Saladillo et l'association de quartier Camposol. L'Association des entreprises de Camposol n'a malheureusement pas pu accepter leur invitation à assister à la réunion et à rejoindre la plateforme, lors de sa réunion inaugurale, ce qui aurait pu unifier Camposol contre l'usine de biogaz proposée. L'invitation à rejoindre la plateforme reste ouverte. La proposition de créer une deuxième plateforme est, selon les membres de la plateforme existante, inutile, cependant nous respectons le droit de le faire. En tant que seul représentant de Camposol sur la plateforme STOP Biogas Mazarron, nous sommes heureux de coopérer avec toute association, entreprise ou individu travaillant dans le but de s'assurer que l'usine de biogaz n'est pas construite à l'emplacement proposé, comme indiqué dans nos plans précédemment publiés. La plateforme est incluse dans le comité de coordination régional STOP BIOGAS MURCIA, avec notre vice-président comme porte-parole. Cela signifie le soutien de toutes les plateformes locales telles que San Javier, Mula, Molina de Segura, Fuente Alamo, Cartagena, Lorca, Torres de Cotillas, etc., la collaboration avec Ecologistas en Acción, des conseils juridiques de l'avocat environnemental Pedro Macanas (responsable du projet Mar Menor en tant qu'entité juridique) et des écologistes bien connus, gratuitement.

Nous avons également pris connaissance de plans par la Camposol Business Association (CBA) et Oscar Sanchez pour créer une plateforme séparée afin de collecter des fonds pour payer un avocat. Cela n'a pas d'impact sur notre travail et nous espérons que travailler tous les deux dans le même but de s'assurer que l'usine de biogaz ne soit pas construite à l'emplacement proposé donnera un résultat positif.

Le partenariat avec nos voisins et associations espagnols est crucial pour le succès de cette campagne. Nous organisons un entretien avec le coordinateur de la campagne réussie de Lorca et le rendrons disponible sous peu, afin que nous puissions apprendre ce qui a fonctionné pour eux. Ensemble, nous pouvons battre cette proposition et nous travaillons vers cet objectif avec nos partenaires.

AVC a demandé à deux reprises une réunion avec le maire et ceux représentant les différents partis politiques pour discuter de l'usine proposée. Nous avons rencontré le PSOE avec nos partenaires espagnols et ils sont totalement opposés à l'usine. Nous n'avons pas encore reçu de réponse aux demandes de rencontre avec le Maire ou les autres partis politiques. Nous ne croyons pas que nos élus politiques devraient ignorer leurs électeurs et nous continuerons à faire pression pour ces réunions afin d'établir leur position par rapport à l'usine proposée. La consultation publique a malheureusement fait défaut.



Nous sommes extrêmement chanceux d'avoir été rejoints dans cette campagne par un spécialiste du biogaz du Royaume-Uni, qui a préparé non seulement un rapport technique, mais une présentation sur laquelle nous prévoyons de créer une vidéo pour la diffuser sur YouTube, afin d'atteindre plus de gens.

Nous avons eu la chance de recruter un certain nombre de bénévoles pour nous aider dans cette campagne. Pour réussir, nous avons besoin de plus d'aide pour aider à la collecte de fonds, aux communications, à l'organisation de réunions et d'événements, à la conception d'affiches et de bannières ainsi qu'à être prêts à distribuer des dépliants et d'autres communications pour essayer de toucher le plus grand nombre possible de personnes. Nous avons une grande démonstration prévue et plus de détails seront publiés au fur et à mesure que nous avancerons dans cette activité. Nous sommes et continuons d'être en contact avec les médias de langue espagnole et anglaise. Nous nous efforçons d'impliquer nos communautés non anglophones ici à Camposol comme nous le faisons avec notre site web, nous tenons à ce que leurs points de vue soient pris en compte dans cette campagne. Nous planifions des réunions spécifiques à la langue pour nous assurer que le public le plus large possible est conscient des problèmes et des risques de ne rien faire.

À l'heure actuelle, nous avons organisé des activités spécifiques et fournissons les détails ci-dessous. Au fur et à mesure que de nouvelles activités apparaissent, nous les partagerons également.

• **Lundi 1 septembre.**

AVC ont été invités par Costa Calida International Radio, à être interviewés en direct sur l'émission de Ruma Jordan. Étant donné que le sujet de Stop Biogas Mazarron était maintenant à l'ordre du jour pour la plupart des gens, c'était une occasion bienvenue d'expliquer les problèmes et l'étendue de ce que nous avons fait. Le président de l'AVC et le spécialiste en biogaz du Royaume-Uni y ont participé. Si vous n'avez pas entendu l'interview, elle est disponible sur la page écouter à nouveau sur le site web du CCIR à <https://costacalidaradio.com/listen-again/>

• **Vendredi 12 septembre.**

Le comité de l'UVA a été invité à une réunion de l'Asociación de Lander del Puerto de Mazarron afin de présenter les détails de la campagne « Stop Biogas Mazarron » de la plateforme et les activités impliquées. Nous avons reçu un accueil chaleureux et avons reçu d'excellents retours de la part du public, en particulier leur expérience dans les campagnes et les manifestations. Ils ont maintenant une présence sur la plateforme.

• **Samedi 13 septembre.**

Une conférence de presse a eu lieu à 9h pour nous permettre de partager les informations sur la campagne avec un public plus large. En conséquence, notre vice-président a été invité à une interview radio le dimanche 14 septembre. L'enregistrement est disponible dans la section des dernières nouvelles de notre site Web à [www.avc.org.es](http://www.avc.org.es). Nous prévoyons d'avoir des traductions dans d'autres langues sous peu.

• **Samedi 13 septembre.**

Une réunion s'est tenue au centre social du secteur B, Camposol à 10h pour partager des informations avec et solliciter le soutien des entreprises locales et des associations pour cette campagne. Des invitations ont été envoyées à plus de 60 entreprises et 20 associations. Les personnes présentes ont reçu



une mise à jour sur la campagne et une présentation de notre spécialiste en biogaz, basée sur son rapport détaillé. Cela a été très bien reçu ainsi que des commentaires bienvenus sur le professionnalisme de l'événement. Les délégués fournissent des retours précieux ainsi que des offres de soutien supplémentaire.

• **Vendredi 26 septembre.**

Il y aura une fête de fin d'été entre 19h30 et 23h pour collecter des fonds pour l'AVC et arrêter la campagne de l'usine de biogaz. Cela devait initialement avoir lieu dans la Calle Albaida sur le secteur Upper C. Une réunion sur le site a eu lieu avec le conseil local et, en conséquence, il a été décidé que les exigences légales pour la fermeture d'une rue étaient prohibitives. Heureusement, Paco et Patti du Casa Club sont intervenus et ont proposé leur lieu pour l'événement. Notre chanteuse pour la soirée est la toujours populaire Karen Noble et le DJ sera Alan Wood. Nous sommes extrêmement chanceux qu'ils aient offert leurs services. Il s'agit d'un événement réservé aux billets, dont les détails peuvent être trouvés sur le site web de l'AVC et sur les pages Facebook. Cet événement s'avère extrêmement populaire, peut-être parce que le prix du billet de 5 € est une excellente valeur. Les billets peuvent être achetés au centre social entre 10h et 13h le mercredi et vendredi de chaque semaine ainsi qu'en envoyant un e-mail à [admin@avc.org.es](mailto:admin@avc.org.es). Nous avons besoin de prix de tombola donc si vous avez quelque chose, veuillez envoyer un e-mail à [admin@avc.org.es](mailto:admin@avc.org.es). Il s'agit d'un événement réservé aux billets et les numéros sont contrôlés pour assurer la conformité avec la législation. Cela devrait être une excellente soirée, donc « Save The Date ». Les fonds recueillis lors de la soirée serviront à couvrir les coûts de la campagne.

**Collecte de fonds**

Nous avons la chance que notre assemblée du 14 août ait été complétée par une collecte, qui a permis de collecter un total de 419 € pour les coûts de la campagne, ce dont nous sommes reconnaissants. Ce montant a été compté par un tiers, non associé à AVC. De plus, nos bénévoles ont collecté un total de 521 € entre 9h et 11h le 2 septembre en dehors de la zone du supermarché Consum. Cet argent a été collecté dans des seaux scellés et signés, qui ont été ouverts et comptés par deux membres du comité et une tierce partie indépendante. Cet argent ira à la campagne de sensibilisation et de protestation du public, impliquant la création et la distribution de dépliants, la création de bannières et d'autres articles associés. À ce jour, sur le total de 940 € collectés, un total de 33,05 € a été dépensé pour la papeterie et les frais administratifs. Il y a des engagements de 75 € pour une bannière et 20 + IVA pour les coûts du gestionnaire. L'argent restant sera utilisé sur les éléments énumérés ci-dessus à mesure que nous entrons dans la phase où des tracts et des affiches seront nécessaires ainsi que les coûts associés à la manifestation prévue. Nous avons des devis pour les bus qui seront utilisés pour transporter les voisins vers et depuis le lieu. Un compte rendu complet de la situation financière totale de l'AVC sera fourni aux membres lors de l'AGA.

**Que pouvez-vous faire pour aider ?**

AVC est une association à but non lucratif et apolitique qui ne facture pas de frais d'adhésion. Cette campagne a rendu plus important que jamais pour nous de démontrer à travers le nombre de membres que nous avons, que nous faisons campagne au nom d'un nombre significatif des voisins de Camposol, qu'ils soient résidents à temps plein ou non. Vous pouvez aider à augmenter notre adhésion en nous rejoignant. Cela signifie rejoindre l'association, pas seulement nous suivre sur Facebook. Pour ce faire, vous pouvez soit visiter la page d'inscription des membres sur <https://www.avc.org.es/en/user-registration/> et remplir le formulaire d'inscription, soit appeler le centre social du secteur B entre 10h et



13h le mercredi et le vendredi et nous vous aiderons dans le processus. Enfin, vous pouvez envoyer un e-mail à [admin@avc.org.es](mailto:admin@avc.org.es) et nous vous enverrons un formulaire d'inscription à remplir.

L'une des choses les plus difficiles à réaliser sur Camposol est d'atteindre un grand nombre de personnes, dont beaucoup n'utilisent pas les réseaux sociaux. Nous faisons de notre mieux, cependant vous pouvez aider. Certaines rues ont déjà des groupes WhatsApp ou Messenger pour partager des informations avec leurs voisins. Si vous en avez, veuillez utiliser vos groupes pour partager des informations sur cette campagne. Si vous n'envisagez pas d'en créer un, pas seulement pour cette campagne mais pour les futurs problèmes où communiquer est important.

Si des problèmes vous préoccupent, rendez-vous au centre social pendant nos heures de bureau listées ci-dessus ou envoyez un e-mail à [admin@avc.org.es](mailto:admin@avc.org.es) ou allez sur le site web [www.avc.org.es](http://www.avc.org.es) et utilisez la page contactez-nous.

#### **Assemblée générale annuelle de l'AVC.**

Séparément du projet de l'usine de biogaz, nous sommes occupés à planifier notre assemblée générale annuelle (AGA) en octobre. Alors s'il vous plaît, soyez indulgent avec nous si nous prenons un peu plus de temps pour répondre aux e-mails. Si vous êtes membre de l'AVC, vous recevrez une invitation à l'assemblée générale annuelle où vous pourrez non seulement influencer le plan de travail pour la prochaine année et vous présenter aux élections si vous le souhaitez, mais aussi en apprendre davantage sur nos activités de l'année écoulée. Si vous jetez un coup d'œil à notre page de propositions sur le site web à [www.avc.org.es](http://www.avc.org.es), vous verrez nos propositions originales, qui seront mises à jour cette année selon les souhaits des membres. Veuillez noter que rejoindre notre page Facebook n'est pas la même chose qu'être membre de l'association. Vous pouvez rejoindre l'association en visitant la page d'inscription des membres de notre site web. Ils sont disponibles dans les cinq langues que nous utilisons sur notre site, à savoir l'espagnol, l'anglais, le néerlandais, le français et l'allemand.